



区民だより 8月



カラー版区民だよりはQRコードを読み取りご覧頂けます。

7月31日現在
男性: 4067人
女性: 1016人
合計: 2078人
世帯数: 858世帯
公民館 ☎ 973-9212

ひまわりがいっぱい咲いたよ！

6月下旬頃から、咲き始めたひまわりが、7月中旬には辺り一面に綺麗に咲きました。強い日差しの中でも、太陽に向かって元気に咲いていました。空の青、雲の白、ひまわりの黄色の、とても美しいコントラストに、訪れた大勢の人を癒し、笑顔にしてくれました。

お散歩『映え』スポットとして、多くの地域の方に、喜んでもらえたようです。台風6号の影響で、約3週間程度の短い期間となりましたが、ひまわりに負けないぐらい、笑顔いっぱいの素敵な写真をご紹介します！



比嘉さんファミリー



ひまわりっ童保育園の皆さん

シタイチャー！具志川東中県大会優勝

先月の区民だよりで、具志川東中の中頭地区中体連優勝の記事を取り上げましたが、引き続き、県大会の結果をご紹介します。女子硬式テニス部団体戦、女子バレーボール部が、見事、県大会優勝を果たしました。しかも、女子硬式テニス部の団体戦は県大会3連覇という快挙です！女子バレーボール部は、悲願の県中体連初優勝を成し遂げました。また、体操個人戦に出場した山崎君も県大会3連覇を達成しています。九州大会での活躍に期待しましょう。目指せ！全国大会出場！



チバリョー！

青年会より旧盆の道ジュネーについて

旧盆期間の道ジュネーですが、直近の感染状況から、誠に残念ではありますが、昨年引き続き、行わない事となりました。

どうか、ウーケイの日だけでも行えないか、試行錯誤、検討致しましたが、想定をはるかに超える感染者数が、日々、市内からも発表されている事から、苦渋の決断の末、中止と判断致しました。

日頃から、応援して下さる区民の皆様や、エイサーを楽しみにしていた方々の思いを励みに、今後も取り組んでいきたいと思えます。一日も早く、コロナが終息する事を願い、また、多くの皆様とお目にかかる機会を、赤野青年会一同、楽しみにしております。

青年会会長: 田仲 吟次

直近の赤野区行事

- ❖ 8月15日(日)に予定していた、第37回盆踊りとエイサーの夕べは、審議の結果、中止と決定致しました。緊急事態宣言の延長や、本市での感染状況も厳しい状況下にあることから、やむを得ず中止と決定致しました。何卒、ご理解賜りますようお願い申し上げます。
- ❖ 8月のミニディ及びサロンは、引き続き、中止と致します。今月も、脳トレ(別紙A4用紙)を発行しておりますので、是非、取り組んで下さい。
- ❖ 8月23日(月)~27日(金)の5日間、『子ども会』主催の「夏のさんすう教室」を予定しております。希望者は、先月の区民だよりと併せ配布した、申込用紙からお申し込み下さい。※尚、感染状況等の理由から、急遽、中止となる場合がございます。直近のHP等からご確認下さいようお願い申し上げます。
- ❖ 9月20日(月)に敬老会を予定しておりましたが、直近の感染状況から、リスクの高い変異株に置き換わりつつある状況を踏まえ、中止と決定致しました。楽しみにしていた方も多いかと思いますが、ご理解下さいますようお願い申し上げます。※尚、本年度カジマヤー・トーカチ祝の方々への、祝金・記念品は例年通りでございます。個別にご連絡致します。

公民館の畳入替えしました

7月9日(金)に、公民館の小会議室の畳の入替えを行いました。本年度の、区予算で施設管理費として組み込まれた、修繕費から支出しました。行事が再開次第、サロンや様々な場面で、新しく気持ちのいい小会議室を使用していきます。



熱中症に注意！

マスク着用時の熱中症予防として、屋外で十分な距離を保てる場合や、気温が高い時はマスクをはずし、こまめな水分補給を行きましょう。※のどが渇いてなくても水分補給し、日中の激しい運動は避けましょう。



ご案内

日頃より、広報等の布令係・区費のスムーズな納入に、ご協力頂き、誠にありがとうございます。8月も、布令係の集金は行わず、配布物は郵便受け等へ投函し、非接触対応をお願い致します。区費のお支払いは、公民館にて直接納入をお願い致します。※半年・年間払いは、トイレットペーパー(12ロール入)を差し上げております。ご理解賜りますようお願い申し上げます。